307. Королев, В. Ф. Лейтенанты Курской дуги / В. Королев. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2020. – 5 марта. – С. 26 : фот. – (75 Победа! 1945–2020).

Об участниках Курской битвы лейтенантах Александре Леоновиче Кемурджиане, Александре Прохоровиче Волошине, Александре Демьяновиче Романовском.

308. Мартыненко, А. Числились пропавшими 78 лет / А. Мартыненко. — Текст : непосредственный // Городские известия. — 2021. — 8 мая (№ 56/57). — С. 2 : фот. — (История подвига).

О перезахоронении останков летчиков **К. Журбаева** и **В. Шестеркина**, погибших в июле 1943 г. в боях на Курской дуге, и встрече в музее Курской битвы членов поискового отряда «Курган» с родственниками погибших.

309. Уколова, К. Вернуть из небытия : спустя 77 лет дочь узнала о судьбе своего отца, не пришедшего с войны / К. Уколова. – Текст : непосредственный // Красная звезда. -2021. - 19 мая (№ 52). – С. 8 : фот.

О захоронении советских воинов, погибших в Курской битве, среди которых члены экипажа Пе-2, штурман ст. лейтенант **К. Журбаев** и стрелок-радист ст. сержант **В. Шестеркин**, не вернувшиеся с задания 17 июля 1943 г.

310. Мы этой памяти верны. — Текст : непосредственный // Курские епархиальные ведомости. — 2022. — № 5 (май). — С. 1 : фот.

О передаче поисковикам Ставропольского края останков летчика **Василия Колбасы** и красноармейца **Капитона Котова**, погибших во время Курской битвы в 1943 г., которые нашли и идентифицировали курские поисковики.

311. Установили имена героев. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2022. – 19 июля (№ 86). – С. 2. – (Уездные вести) (Факты. Комментарии).

В сбитом самолете Пе-2 находились летчик младший лейтенант **Макаров Виктор Моисеевич**, штурман младший лейтенант **Петр Филиппович Солдатенков** и воздушный стрелок-радист младший сержант **Павел Васильевич Смородин**.

312. Верижников, А. Н. «Я уже пожил на свете, а ваша жизнь еще вся впереди!» : подвиги героев самопожертвования в 1943 году в Орловской области и их увековечение / А. Н. Верижников. – Текст : непосредственный // Военно-исторический журнал. – 2022. – № 7. – С. 56–63 : портр., фот. – Библиогр. в примеч. в конце ст. – (Великая Отечественная война 1941–1945 гг.).

О повторивших подвиг А. Матросова в период Курской битвы **Ф. П. Гришине,** Героях Советского Союза курянине **А. М. Ломакине, С. А. Кукунине, Н. С. Талалушкине.**

313. Подушкин, А. Земля стонала от гула и грохота : 23 августа 1943 года — день разгрома немецких войск в Курской битве / А. Подушкин, Б. Киряев. — Текст : непосредственный // Курская правда. — 2022. — 23 авг. (№ 101). — С. 3 : фот.

Об уроженце Медвенского р-на Курской обл. Герое Советского Союза (1944) **Якове Ивановиче Афанасьеве** (1919—1945), участнике Орловской наступательной операции.

314. Дегтярев, Юрий Владимирович. Их должен помнить мир спасенный / Ю. Дегтярев. – Текст: непосредственный // Поляна. – Курск, 2020. – Вып. 5. – С. 54–68: портр. – Библиогр. в подстроч. примеч.

Из содерж.: Михаил Алексеевич Берлов. – С. 63–68.